

Vos questions / nos réponses

Depistage urinaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/02/2014 12:15

Bonjour,

Je suis consommateur de cannabis à hauteur d'un demi joint par jour voir un entier occasionnellement, j'ai bientôt un test urinaire et quand celui-ci aura lieu ça fera 19 jours que je n'aurais pas fumé, je pratique régulièrement du sport et j'ai une silhouette athlétique et donc peu de graisse, pouvez-vous me dire si je serais négatif lors des tests..?

Merci, cordialement

Mise en ligne le 25/02/2014

Bonjour,

Les délais de détection pour le cannabis au niveau urinaire, sont de 15 jours à 70 jours pour un fumeur régulier (ce qui est votre cas puisque vous fumez tous les jours). Aussi, vous risquez fort d'être encore positif lors de votre test de dépistage. Il serait plus sûr d'effectuer un test vous-même auparavant (des tests sont en vente sur internet ou dans certaines pharmacies).

Cordialement.
